

網走地本青年部ニュース

北見ブロック学習会、津別で行われる！！

総勢40名を超える仲間が終結！

平成二十八年十一月二十六日、津別町林業研修会館2F集会室にて、北見ブロック学習会が津別で開催されました。

北見ブロック学習会は、網走地本をブロックごとに分け、より仲間に寄り添ったテーマで学習、交流を行おう！というコンセプトの元、北見、津別、訓子府、置戸の4単組の仲間が集まる学習会です。今回45名の参加があり自治労だけでなく、北労金の方にも参加いただき、職種超えた幅広い集会となりました。これも一重に日頃の網走地本の皆さんの取組の成果なのではないでしょうか・・・？

学習会のテーマは「今気になる事を学び、シンブルに交流する」と設定し、講演、レクレーション、懇親会という内容で集会は進んでいきました。



青年部副部長坂東氏がチラシの表紙に！



学びたいことは気になる事

講演では、金子部長による「組合の政治闘争と地方財政がどうつながるか？」というお題でお話しをいただきました。普段の組合の集会では、個々テーマを掘り下げて話していきますが、その先の全体像を知るといことは少ないな、という企画会議の中から生まれた講演で、アメトークをモチーフに新人にも分かりやすい講演となりました。労金鈴木さんからは、「個人確定方拠出年金とライフプラン」という青年層で気になっているテーマでお話しいただきました。講演の間にはインターバルとして、班の中で「共通項グランドスラム」「Fパズル」というレクレーションを行い集中力を切らさず、かつ参加者の交流を図るというちよつとしたアイデアを取り入れられました。どちらのレクも1班の方が素早くクリアし、即座の団結力を垣間見る結果となりました。

交流+レクで新たな団結を生みだす！



運営にあたった津別幹事の迫田春香さん



新人の頃の迫田さんの貴重な一枚

予想よりも多く参加してくれて、とてもうれしかったです！
準備から当日の運営まで大変なこともありましたが、いい経験になりました。
みなさんが楽しんでくれたようなのでよかったです。